

03.03.2024

## **Interfraktioneller Antrag zur Verbesserung der Toilettenanlagen**

### **Antrag:**

Der BA möge folgendes beschließen:

Die Toilettenanlagen in unserem Bezirk werden mit Materialien ausgestattet, die besonders widerstandsfähig gegen Vandalismus sind. Dabei wird der Fokus auf Robustheit anstelle von Ästhetik gelegt.

### **Begründung:**

Die Toilettenanlagen in unserem Bezirk, insbesondere in der Anlage Im Gefilde, sind regelmäßig Opfer von Vandalismus. Hierbei werden häufig die Glasscheiben zertrümmert, was regelmäßig zu erheblichen Kosten für deren Austausch führt. Diese Glasscheiben sollten – wenn ein Austausch ansteht - durch Metallplatten ersetzt werden, die zwar weniger ästhetisch, jedoch deutlich widerstandsfähiger und auf Dauer preiswerter sind.

#### Fraktionen:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Fraktion CSU

Fraktion SPD/Linke

Freie Wähler

#### Initiative:

Bärbel Girardin, B90/Die Grünen

Franz Ostermeier, CSU

### **Anlagen**